

会報 平成おやじの会

サッカー
交流試合



■試合前に皆で記念撮影。「全員集合!!」しっかりと三脚を持参しました

攻めて守って その先はゴール



↓

■中学生がおやじ3人を抜き去り、格好良かった

■ 参加者の声 : サッカー部キャプテン 我妻伸也さん この度はお忙しい中僕達サッカー部と試合をしていただきありがとうございました。みんな楽しくサッカーを行うことができました。来年もおやじの会とサッカーをするのを楽しみにしています。ありがとうございました。

おやじ 斎藤義数さん 今年のおやじチームは、オレンジ色のお揃いのTシャツ着用でやる気満々でした。テクニックは封印?しつつ、動きは部員に負けじと頑張りました。私も、足が絡まり相手選手にボールが渡る迷アシストにてゴールされてしまいました(スママセン...)。AEDのお世話になることも怪我も無く、好天気の中イ汗をかかせて頂き楽しかったです。部員の皆さんの今後の健闘を祈念します。



■琴似ユナイテッド代表あいさつ



■琴似中サッカー部の面々。キャプテンありがとうございました



■内山会長らおやじの面々

■ 編集後記 : レベルは上がっています。子どもも大人も。中でも10~30代の方の足技にほれほれしました。プロはもっとすごい技を使うのでしよう。無事故で大成功でした。(種) <撮影: 武田、木下、種田>

